

CIRCE, LA ALCALDESA ELECTA

# Quiere crear refugios en Xochimilco

OMAR MONTALVO  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** En violencia de género uno de los focos rojos es la Alcaldía Xochimilco. Debido a que las estrategias implementadas en esa demarcación se vieron rebasadas, la edil electa, Circe Camacho, anunció que en su administración llevará a cabo la construcción de refugios para las víctimas.

Hasta el momento, esta estrategia de Camacho Bastida no ha pasado de ser un mero discurso proselitista en entrevistas y eventos políticos.

Incluso, ante el Instituto Electoral capitalino (IECM), la petista expuso su compromiso para combatir la violencia a las mujeres. “Buscaré dar solución a diversas problemáticas y entre las propuestas a desarrollar está la creación de un Centro Integral de Atención para la Mujer en Xochimilco.

Sin embargo, en semanas recientes, Circe Camacho reconoció que todavía se evalúa cuántos refugios podrían construirse, pese a no tener un estimado del presupuesto disponible.

En estos centros de apoyo para las mujeres, llegarían casos de violencia familiar, un delito por el que durante este 2024 se iniciaron 993 carpetas de investigación, según estadísticas de la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJCDMX).

De 2018 a 2023, periodo en que gobernó Xochimilco el morrenista José Carlos Acosta, el atlas de feminicidios indica que han ocurrido hasta 21 incidentes.

**OLVIDO**



· Desde 2022, esta demarcación destina menos de 500 mil pesos para supuestamente garantizar los derechos de niñas y mujeres



· No sabe cuántos centros de apoyo construirá

